

## Pressemitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### Rückzug der Einzelinitiative Harald Woermann, Sarnen

Harald Woermann-Bürgi, Spitalmattenweg 26, 6060 Sarnen, und Mitunterzeichner, reichten eine Einzelinitiative für einen attraktiven Dorfkern in Sarnen ohne Militärstrasse: Planung einer Fussgängerzone zwischen Post-, Milch- und Lindenstrasse ein. Der Gemeinderat hat die Initiative am 30. April 2007 für gültig erklärt.

Im Zusammenhang mit der laufenden Ortsplanrevision hat der Einwohnergemeinderat beschlossen, ein Verkehrskonzept und ein Verkehrsrichtplan zu erarbeiten.

Die Arbeiten am neuen Verkehrsrichtplan sollen dazu genutzt werden, innerhalb der Einwohnergemeinde Sarnen zu Strukturen – und zu einer Kultur – zu finden, welche eine breit abgestützte, zukunftsgerichtete Diskussion über Verkehrsprobleme gewährleisten.

Ein Workshop zum Thema Zentrum/Lindenplatz/Marktplatz soll unter anderem dazu dienen, die Fragestellung einer Fussgängerzone im Dorfzentrum von Sarnen offen und breit abgestützt zu diskutieren. Der Einwohnergemeinderat ist überzeugt, dass die Realisation einer Fussgängerzone im Dorfzentrum nur in Zusammenarbeit mit den betroffenen Anwohnern realisiert werden kann. Der betreffende Workshop soll deshalb auch dazu genutzt werden, die von der Einzelinitiative Woermann eingebrachten Ideen zu evaluieren, die betroffenen Anwohner zu sensibilisieren und gegebenenfalls eine tragfähige Grundlage für die Umsetzung einer Fussgängerzone zu schaffen. Der Einwohnergemeinderat unterstützt grundsätzlich das Anliegen einer Fussgängerzone im Zentrum, möchte aber deren genaue Lage und Ausgestaltung sowie die gesellschaftliche Akzeptanz derselben im Rahmen der Verkehrsrichtplanung entwickeln.

Der entsprechende Auftrag für die Erstellung eines Verkehrskonzeptes und eines Verkehrsrichtplans wurde inzwischen an die Firma TEAMverkehr.zug, in Cham erteilt.

Aufgrund dieser Ausgangslage hat der Initiator Harald Woermann und Mitunterzeichner die Einzelinitiative für einen attraktiven Dorfkern in Sarnen ohne Militärstrasse, Planung einer Fussgängerzone zwischen Post-, Milch- und Lindenstrasse zurückgezogen. Der Gemeinderat betrachtet die Einzelinitiative aufgrund des Rückzugs für erledigt.

Sarnen, 17. Oktober 2007

Gemeindekanzlei Sarnen  
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter  
Tel. 041 / 666 35 81

E-Mail: [max.roetheli@sarnen.ow.ch](mailto:max.roetheli@sarnen.ow.ch)